

# 郡上偕楽園だより



## 5年ぶりに“踊りの夕べ”

夏の恒例行事「踊りの夕べ」を8月22日に開催し、多くの来場者でにぎわいました。新型コロナウイルスの影響で、令和2年以降は、ご利用者と職員のみで行っていましたが、今年は、ご家族や近隣住民の皆さんも参加し、盛大に開催することができました。午後7時、「大和踊り保存会」の皆さんによるお囃子が始まると、浴衣姿のご利用者も踊りの輪に加わり、会場は熱気に包まれました。





# 動物とのふれあい



令和6年7月18日 ワンコとインコが偕楽園にやってきました。

やさしく触れたり、抱っこしたり。少し緊張気味、でもみなさん満面の笑み！



## 🍀 ご寄付 🍀

<令和6年5月～8月分>

市民の方々からご寄付をいただきました。  
ありがとうございました（敬称略）。

- ◇ 鮎 郡上漁業組合
- ◇ 肌着、靴下他 匿名
- ◇ 紙おむつ 匿名
- ◇ 大根、きゅうり、トマト、とうもろこし他多くの野菜をいただきました 匿名

「踊りの夕べ」では、次の方々にご協力いただきました。ありがとうございました。

（敬称略）

- ◇ 福田土曜会
- ◇ 赤十字奉仕団大和分団
- ◇ J A 介護サービス
- ◇ 個人
- ◇ 大和踊り保存会
- ◇ 赤十字奉仕団白鳥分団
- ◇ 郡上傾聴の会

## 編 集 雑 記

◆「踊りの夕べ」には、ご家族の皆さんはじめ、多くの方にお越しいただき、ありがとうございました。偕楽園が、こんなに賑わったのは、ほんとうに久しぶりでした。「わたあめ作り」や「ジュース缶釣り」は子どもたちに好評で、企画したスタッフはとても喜んでいました ◆「動物とのふれあい」は、ご利用者の穏やかな表情がとても印象的でした（M）。



園では、新型コロナ等の感染症対策を引き続き実施しています。面会の予約や入館時の体調チェックなどにご協力をお願いします。